

## Steinbach in Achkarren auf Rang fünf

Geschrieben von: Manfred Steinbach  
Sonntag, den 23. September 2007 um 23:07 Uhr

---



**Maxi Steinbach fährt auf den 5.Rang** Die Strassensaison neigt sich dem Ende zu doch die Rennfahrer vom Radsportverein 1906 Schwenningen sind unermüdlich. Am Wochenende waren die Nachwuchsfahrer **Maximilian Steinbach** und **Moritz Fußnegger** zu Gast in Achkarren im Kaiserstuhl. Hier kam Fußnegger im Rennen der U 13 auf Rang 11 und Steinbach bei den Schülern U 15 auf Rang fünf. Bei den Amateuren wurde **Peter Brommler** zweiundzwanzigster.

Im Rennen der ABC Elite waren einige namhafte Fahrer am Start. Peter Brommler von RSpV

## Steinbach in Achkarren auf Rang fünf

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Sonntag, den 23. September 2007 um 23:07 Uhr

---

06 Schwenningen wollte hier wie im letzten Jahr (Rang 5) ein gutes Ergebnis erreichen. In den ersten Runden wurde ein ziemliches Tempo angeschlagen. Trotzdem schafften es 3 Fahrer sich vom Feld abzusetzen Felix Rinker (Rothaus), Alexander Gottfried (BDR bzw. Team Sparkasse) und Martin Lang (Altas Romer)) die auch im weiteren Rennverlauf nicht mehr vom Feld eingeholt wurden und den Sieg unter sich ausmachten. Im weiteren Verlauf schaffte kein Fahrer mehr den Absprung und das Feld wurde auf dem selektiven Kurs auch kontinuierlich kleiner. Der Abstand zur Spitze pendelte sich bei ca. 1 Minute ein. Nachdem sich im Feld endlich die Erkenntnis durchsetzte, dass sich keiner mehr absetzen kann, wurde zum Schluss hin das Tempo endlich etwas langsamer und gleichmäßiger. Peter Brommler konnte bis Rennmitte eigentlich ganz gut im Hauptfeld halten, hatte dann aber ziemlich zu kämpfen um den Anschluss nicht zu verlieren. Am Ende kam Brommler auf Rang 22. Gewonnen hat Felix Rinker vom Team Rothaus.

Drei Runden zu jeweils 3 km mußten die U 13 Schüler insgesamt abfahren. Der schwere Rundkurs mit einem knackigen Anstieg und einigen engen Kurven ist bei den jungen Pedaleuren inzwischen bekannt. Vom Start weg konnte Fußnegger gut im Feld mithalten. In der letzten Kurve vor dem Zieleinlauf kam Fußnegger etwas von der Strasse ab und stürzte. Er konnte jedoch das Rennen wieder aufnehmen und belegte Rang 11.

Maxi Steinbach vom Radsportverein 1906 Schwenningen hatte es mit der gesamten Badischen U 15 Elite zu tun. In diesem Rennen ging es um die Entscheidung für den Badenpokal zwischen Mike Egger (Fessenbach), Jonathan Bühn (Forst) und David Lumpp (Ellmendingen). Dementsprechend gings dann auch zur Sache als das Rennen startete. Schonungslos raste die Spitze des Feldes in jeder Runde in den Berg angeführt von Bühn, der hier nichts anbrennen lassen wollte. Steinbach konnte hier gut mithalten und hielt sich aus allen Gefechten der Badener Fahrer heraus. In der sechsten und letzten Runde kurbelten dann fünf Fahrer mit 10 sek. Vorsprung auf den Zielstrich zu. Sieger wurde Bühn vor Egger und Lumpp. Maxi Steinbach kam bei diesem schweren Rennen auf den guten fünften Rang. Am Start waren 45 Fahrer.

## Steinbach in Achkarren auf Rang fünf

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Sonntag, den 23. September 2007 um 23:07 Uhr

---



Maxi Steinbach (rechts) am Berg in Achkarren

## Steinbach in Achkarren auf Rang fünf

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Sonntag, den 23. September 2007 um 23:07 Uhr

---



Steinbach in Achkarren auf Rang fünf  
Zurück zu den Nachrichten